

TRANSFIGURATION DE NOTRE SEIGNEUR – ANNÉE A

Textes : Dn 7, 9-10.13-14 ; 2 P 1, 16-19 ; Mt 17, 1-9

Nous célébrons aujourd’hui la fête de la Transfiguration du Seigneur. Saint Mathieu l’exprime en ces termes : « **En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmena à l’écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière** ». Pierre, Jacques et Jean découvrent le Seigneur sous un jour nouveau ; ils le voient comme personne d’autres ne l’a vu auparavant. Jésus leur montre la gloire de sa divinité. Derrière cette démarche du Seigneur, il y a un enseignement : en prévision des événements douloureux qui viendront (passion et mort de Jésus), le Seigneur veut les rassurer, soutenir leur foi et fortifier leur espérance : « **Jésus s’approcha, les toucha et leur dit : "Relevez-vous et soyez sans crainte !"** » Merci Seigneur Jésus de te montrer si attentif aux épreuves futures de tes disciples. Tu fais tout ton possible pour sauvegarder leur foi et leur espérance. À nous qui mettons notre espérance en toi aujourd’hui, redis-nous ces paroles qui rassurent et reste à nos côtés dans nos moments les plus difficiles de la vie.

Face à la gloire de notre Seigneur Jésus-Christ, Pierre, l’un des trois disciples présents au moment de la Transfiguration de notre Seigneur, est dans l’émerveillement. Il n'a qu'une seule prière : « **Seigneur, il est bon que nous soyons ici !** » Oui, il est bon de rester auprès du Seigneur. Il est bon de pouvoir le voir lorsque nous recevons son corps et son sang. Seigneur, nous te demandons aujourd’hui d’éveiller notre foi à la beauté et à la bonté de ta présence dans le Très Saint Sacrement de l'autel. Seigneur, suscite dans nos cœurs la joie d'aller à ta rencontre à l'occasion d'une célébration eucharistique, d'un temps d'adoration du Très Saint Sacrement, ou lors d'une célébration pénitentielle (confession). Éloigne de nous les distractions de la vie courante et rends-nous alertes devant ta présence bienfaisante et sanctifiante. Merci Seigneur pour le bonheur d'être toujours avec toi dans la prière, et pendant la méditation de ta parole qui sauve.

Lasne, 06 août 2023